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Membres présent-e-s :  
 
Présidente : Neyla Bouayad 
Vice-présidente : Amélie Tanguay 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Conseiller aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseillère à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Chargée des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 
 
Membres absent-e-s : 
 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposé par Amélie Tanguay 
Appuyé par Aristote Rayon	
	

2- Admission de l’ancien procès-verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote.  
 

3- Idée de table ronde  
 
Neyla Bouayad propose d’éventuellement reproduire un concept dont elle a entendu 
parler et qui se faisait en Suisse. Ce sont des tables rondes sur des sujets précis qui 
regroupent certaines personnes. Elle a donné l’exemple d’une table ronde sur 
l’intégration des Marocains au Québec.  
 
Laurie Bouthillier demande des précisions à ce sujet et Neyla Bouayad reformule 
l’explication.  
 
Amélie Tanguay se demande pourquoi ce serait juste pour les Marocains? 
 
Neyla Bouayad mentionne que c’était juste un exemple qu’elle donnait, que différents 
sujets pouvaient s’appliquer pour n’importe quel type de table ronde. 
 
Antoine Brière demande si ce serait en virtuel ou en présentiel avec distance. 
Neyla Bouayad lui répond que ce serait en virtuel.  
 
 
 



4- Concours Guru 
 
Amélie Tanguay explique un concept qu’elle a pensé conjointement avec Gabriel 
Duhamel pour promouvoir la marque Guru, avec laquelle nous avons un partenariat. Le 
concours serait sur le réseau social Instagram et consisterait à ce que les étudiants 
partagent dans leur story une photo d’un bureau d’études avec une boisson Guru. Parmi 
ceux qui ont partagé pendant les cinq jours suivant la publication, une caisse de 24 
boissons Guru sera tirée. Amélie Tanguay demande aux gens ce qu’ils en pensent ou 
s’ils ont des suggestions sur les différentes modalités du concours, comme le nombre de 
gagnants / caisses à attribuer.  
 
Laurie Bouthillier dit qu’une caisse c’est assez, selon elle, car on n’aura probablement 
pas une participation exceptionnelle en terme de nombre de partages.  
 
Nicolas Gousse demande si d’envoyer une photo avec une boisson en Guru en privé sur 
les réseaux sociaux de l’association pourrait être une alternative pour ceux qui ne tiennent 
pas particulièrement à publier sur leurs réseaux sociaux.  
 
Neyla Bouayad et Amélie Tanguay abordent dans le sens où ce serait quelque peu 
contre-productif de faire cela car le but du concours, et surtout du partenariat, est de 
donner de la visibilité à Guru.  
 
 

5- Retour des CVEs sur le carnaval de l’an passé et celui qui s’en vient 
 
Nicolas Gousse mentionne que l’an dernier, la participation n’a pas été grande car la 
promotion quant au carnaval n’a pas été excellente.  
 
Amélie Tanguay mentionne que ça semblait trop forcé l’an dernier comme moyens de 
promotion. Ce serait donc à améliorer en vue de la prochaine édition du carnaval.  
 
Laurie Bouthillier se dit un peu plus pessimiste par rapport à celui de cette année, dans 
la mesure où si la participation a été faible dans un contexte normal, elle le sera encore 
plus dans un contexte de pandémie / virtuel. Toutefois, elle mentionne que certaines 
activités de groupe organisées par l’association pourraient être de belles alternatives au 
carnaval pour occuper la vie étudiante.  
 
Nicolas Gousse mentionne quant à lui qu’il croit que ça vaut la peine d’essayer d’y 
participer cette année, malgré le risque de participation faible.  
 

6- Budget 
 
Antoine Brière effectue une présentation PowerPoint dans laquelle il aborde certaines 
mises à jour concernant le budget. En voici les principaux éléments :  
 



- Il fait mention des fonds de l’association restants et le montant dépensé cette 
session. 

- Il demande l’avis à savoir si la cotisation de 22$ de chaque étudiant à 
l’association est suffisante ou si elle est trop élevée. 

 
 

7- Affaires diverses 
 
Laurie Bouthillier demande si c’est possible avec la fin de session qu’il n’y ait plus de 
CE d’ici l’hiver prochain.  
Neyla Bouayad et Amélie Tanguay répondent qu’il peut y avoir un sondage fait à ce 
sujet mais que l’investissement de temps pour le CE à chaque semaine n’est pas 
excessivement élevé.   
 
Amélie Tanguay demande si des séances de révision seront faites par les départements 
de politique ou d’économie pour certains cours, particulièrement les cours de 1re année 
(POL1000, ECN1000, etc.) 
Laurie Bouthillier mentionne qu’elle allait s’informer auprès des départements et faire 
le suivi à Amélie Tanguay.  
 

8- Fermeture 
 
Proposé par Neyla Bouayad 
Appuyé par Amélie Tanguay 
 
 
 
 
 
 
	


